

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（8月17日）

●カナダ連邦政府は、8月21日までとされていたカナダ・米国間の国境制限を9月21日まで延長すると発表しました。

●カナダ連邦政府から新型コロナウイルス感染に関するモデリング（更新）が発表されました。

1. カナダ・米国間の国境制限の延長

8月14日、カナダ連邦政府は、8月21日までとされていたカナダ・米国間の国境制限を9月21日まで延長すると発表しました。

詳細については、以下のフリーランド副首相室のプレスリリースを御参照ください。

<https://deputypr.ca/en/news/news-releases/2020/08/14/government-canada-announces-extension-border-agreement-united-states>

2. カナダ連邦政府の新型コロナウイルス感染に関するモデリング（更新）

（1）8月14日、カナダ連邦政府は、新型コロナウイルス感染に関するモデリングを更新しました。今次発表では、重症者と死者の数は少ない傾向が続いているものの、最近、新規感染者が増加しており、引き続き警戒が必要であることが指摘されています。

（2）8月23日までの予測感染者数は121,650人～127,740人、予測死者数は8,980人～9,115人とされています。

（3）カナダ連邦政府は国民に対して、以下の感染防止策を知って自身と仲間のカナダ人を守ろうと呼びかけています。

○どのようにして検査／治療を受けるか、いつ家に留まるべきかを知る。

- ・症状があるのならたとえそれが軽くても家に留まり他人と接触しないこと
- ・最寄りの公衆衛生当局に連絡を取り検査と治療の指示を仰ぐこと
- ・ヴァーチャルな支援の方策を見つけ高リスク集団を守ること

○高リスク施設／状況を避ける。

- ・密閉、密集、密着の状況で過ごすことを避けるか厳格に制限すること

○より安全に外出する方法を学ぶ。

- ・2メートルの物理的距離
- ・手洗いと咳エチケット
- ・密閉、密集、密着の状況における非医療用マスクの装着

(4) 詳細については、以下の政府発表資料を御参照ください。

https://www.canada.ca/content/dam/phac-aspc/documents/services/diseases-maladies/coronavirus-disease-covid-19/epidemiological-economic-research-data/update_covid_19_Canada_epidemiology_modelling_20200814.pdf

3. オンタリオ州の感染者数

(1) 8月17日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規99症例、累計40,745症例（累計死亡：2,789症例、累計回復：37,036症例含む）と発表しました。

(2) 緊急事態宣言は終了しましたが、州内では、これまで緊急事態宣言の下で新型コロナウイルス感染拡大防止の目的で講じられてきた措置（集会人数の規制等）は引き続き適用されています。

(3) 御自身がお住まいの地域のウェブサイト等で常に感染情報を確認し、これまでと同様に、外出時には他者との2メートルの物理的距離の維持や手洗いの励行などの感染症対策を徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。